

## **Professor em. Dr. Andreas Heinz wurde zum Ehrendomherren der Kathedrale im Erzbistum Luxemburg ernannt**

Der emeritierte Ordinarius für Liturgiewissenschaft an der Theologischen Fakultät Trier, Professor Dr. Andreas Heinz, ist als erster Priester aus dem Bistum Trier in Luxemburg zum Ehrendomherrn der Kathedrale des Erzbistums ernannt worden. Er ist einer von zwei neuen Domherren.

Erzbischof Jean Claude Hollerich würdigte bei der feierlichen Installation des neuen Ehrendomherren die guten Beziehungen, die Prof. Heinz seit jeher zu Luxemburg unterhalten habe. Er sei - so der Luxemburger Erzbischof - "mehr als ein Freund des Luxemburger Landes" und seiner Kirche. Insbesondere um die Erforschung der liturgischen Traditionen im Gebiet des Erzbistums sowie der beiden großen Wallfahrten zum Heiligen Willibrord in Echternach bzw. zur Trösterin der Betrübten in Luxemburg habe sich Professor Heinz unschätzbare Verdienste erworben.

